

FIESTAS | RENEDO DE ESGUEVA

LOS 'RANEDOS' SE SUBEN A LAS MOTOS

Renedo acogerá el próximo fin de semana la segunda edición de su concentración motera 'Ranedos', donde cientos de aficionados al mundo de las dos ruedas participan en un sinfín de actividades programadas por el Ayuntamiento.

Los más pequeños también sacarán sus motos a la calle el viernes por la tarde.



Los moteros recorrerán el Valle del Esgueva durante la jornada del sábado. / FOTOS: EL DÍA

R. GRIS / VALLADOLID

Renedo ya calienta motores para su concentración de motos del próximo fin de semana. El municipio acogerá durante los días 5, 6 y 7 la segunda edición de Ranedos y cientos de aficionados al mundo de las dos ruedas llegarán hasta el municipio para participar en el sinfín de actividades programadas por el Ayuntamiento.

Las actividades comenzarán el próximo viernes con la llegada de las primeras motos a partir de las seis de la tarde. Según vayan llegando los aficionados se irán inscribiendo en la concentración y recibirán todo lo necesario para participar en la concentración. Será un fin de semana cargado de emoción

y recuerdos. Nada más llegar, todos tendrán derecho a una consumición de bienvenida y se les indicará la zona de acampada para que puedan instalarse en el municipio. Esa misma noche tendrá lugar uno de los momentos más emotivos de toda la concentración. El desfile de antorchas. Se hará con luces led y se recordará a todos los compañeros moteros que desgraciadamente han perdido la vida en la carretera. Las calles de Renedo permanecen a oscuras y solo se observa a los cientos de motoristas y los sonidos de los motores ante la atenta mirada de los vecinos de la localidad.

Una vez terminado el desfile, la música de la macrodiscomovida Tony será la encargada de alargar la fiesta hasta bien entrada la ma-

drugada. Pero no habrá tiempo para dormir esta noche, ya que las actividades del sábado comienzan temprano.

Desde las nueve hasta las once de la mañana estará abierta la inscripción de participantes y en ese momento se dará oficialmente por inaugurada la concentración. La jornada del sábado será dura, pero a la vez servirá a todos los participantes para conocer todos los entresijos de la localidad y del Valle del Esgueva. A las 11.30 horas llegará el momento de hacer una ruta turística por varios municipios cercano a Renedo con las impresionantes vistas de la zona. Villarmentero de Esgueva, Villabáñez, Olivares de Duero, Castrillo-Tejeriego, Piña de Esgueva y Villanueva de los Infantes serán los pueblos elegidos



Los más pequeños tendrán la oportunidad de estar presentes en la concentración.



LUIS FERNÁNDEZ
ALCALDE DE RENEDO

«Nuestra intención es mantener las cifras del año pasado, cuando se inscribieron 400 moteros»

«Este año pretendemos juntar los fondos necesarios para dos niños con enfermedades que son del pueblo»

para el recorrido. Las motos podrán disfrutar de los bellos parajes y más si cabe en estos momentos cuando se están empezando las labores de vendimia en algunos de estos municipios.

Una vez que se regrese a Renedo, habrá llegado el momento de disfrutar de una comida de hermandad entre todos los participantes en el polideportivo municipal. La previsión de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) confirma temperaturas muy agradables para que los amantes de las dos ruedas puedan hacer la ruta por la provincia de la forma más cómoda posible.

Como ya ocurriera el año pasado, la concentración servirá este año también para recaudar dinero para hacer alguna actividad de caridad a que dos niños enfermos que residen en el pueblo. «Aún no hemos decidido qué vamos a hacer con el dinero que se recaude, pero queremos hacer algo inmaterial que recupere la sonrisa de los niños», comentó el alcalde, Luis Fernández.

La sobremesa motera consistirá en una divertida partida de fútbol humano, talleres de tatuajes temporales, todo cargado con premios especiales. «La concentración supone un importante beneficio porque vienen muchas personas llegan el sábado hasta el pueblo y los vecinos se echan a la calle para disfrutar de las localidades».

El domingo, los inscritos podrán disfrutar de un desayuno motero y después de una ruta circular por el pueblo con motos clásicas. El concierto de patalíebre, como tributo al rock. Un vermú motero y la entrega de premios con el sorteo de regalos pondrán punto y final a una concentración que ya se encuentra totalmente consolidada.

BREVES

TURISMO Cabezón organiza visitas guiadas para las familias

El Ayuntamiento de Cabezón de Pisuerga ha programado visitas guiadas para niños de seis a doce años, acompañados de sus familias, para conmemorar el 805 aniversario de la fundación del antiguo monasterio cis-

terciense de Santa María de Palazuelos. Las visitas, guiadas por arqueólogos especialistas, tendrán lugar a las 11.30 y 17.30 horas de este sábado, 29 de septiembre, y los expertos mostrarán a los niños y sus familias, de forma didáctica y participativa, la historia y los métodos de investigación y las excavaciones abiertas.

POLÍTICA El PP acusa al Gobierno de poner en peligro la adecuación de la A-62

Parlamentarios del PP de Valladolid han acusado al Gobierno central de poner en riesgo un proyecto «vital» para la provincia vallisoletana, como es la adecuación del «cuello de botella» de la

A-62 entre Dueñas y Tor-desillas. En concreto, la diputada Raquel Alonso, acompañada por el alcalde de Simancas, Alberto Plaza, y el vicesecretario de Comunidad, David Frontela, informaron de la situación de estas obras de adecuación, que inicialmente iban a ser financiadas a través de los fondos del plan Juncker.



EL DÍA

II Concentración Motera Los Ranedos
5, 6 y 7 de Octubre 2018

Organiza:
Peña Motera Bodega Paco

Renedo de Esgueva A
7 km de Valladolid

Colabora:
RENEDEO ESGUEVA

Miembros de:
AMCCL

Comedor Cubierto
Comida-Cena-Desayuno
Zona de Acampada vigilada
Conciertos
Disco Movidas
Bolsa Regalos
Desfile nocturno
Rutas Organizadas
Con Consumición
sorteos entre los asistentes
Café, Vermouth
Caña de Bienvenida

Puntos de venta anticipada
Bodega Paco (Piza, Gutierrez, Castrillo) (Valladolid)
Bar La Ruta 69 (Villarmentero de Esgueva)
Bar Rafagas (C/ De la Estación) (Medina de Rioseco)
+Info pmbodegapaco@gmail.com
Facebook : Peña Motera Bodega Paco

18 €
15 € Anticipada hasta el 03-10-18
12 € Sábado Tarde

Viernes 5:

18:00 Recepción e inscripción de participantes
Consumición de bienvenida incluida en la inscripción.
Apertura de zona de acampada e instalaciones.
21:30 Lectura de manifiesto y Desfile de antorchas LED en homenaje a los compañeros que ya no están.
22:00 Macro disco movida Tony y cierre de inscripciones.

Sábado 6:

9:00-11:00 Recepción e inscripción de participantes. Consumición de bienvenida incluida en la inscripción.
11:00-11:15 Inauguración oficial. Establecimiento de normas de convivencia y horarios
11:30 Ruta motera a Villarmentero por Villabáñez, Olivares de Duero, Castrillo-Tejeriego, Piña de Esgueva y Villanueva de los Infantes, con pincho motero y consumición en pabellón cubierto. (ofrecido por Bar Ruta 69) Regreso libre.
14:00 Comida de hermandad en el interior del polideportivo de Renedo con bebida incluida.
16:00 Actividad solidaria: Acto de Concienciación y motivación "Grandes Héroes en pequeño" dirigido a hacer pasar un día especial a dos pequeños amigos que saben afrontar los problemas mirando al frente y con una sonrisa.
16:30 Sobremesa motera consistente en Campeonato de fútbol humano, juegos hinchables y varias barracas de feria con juegos de azar y de habilidad, lectura de manos, tatuos temporales... Todo cargado de premios especiales. Todos los beneficios obtenidos con estas actividades serán íntegramente destinados a colaborar con las familias de estos "Héroes en pequeño".
Todo con buena música
16:30 Cafetada para todos los inscritos
20:00 Sesión Rock&Roll con espectáculo de baile Rock&Roll para hacer hambre, simultáneo con la feria y actividades de sobremesa.
21:00-22:30 Cena motera con bebida incluida en el polideportivo y cierre de inscripciones
22:30-4:00 Macro Disco movida Tony y cierre de inscripciones.

Domingo 7:

9:00-10:30 Desayuno motero.
11:00 Ruta circular con Motos Clásicas dirigida por Villarmentero hasta Piña de Esgueva, Castrillo-Tejeriego, Villavaquerín, Villabáñez, hasta Renedo. Incluye pinchomotero y consumición (Ofrecido por Bodega Paco) al llegar
13:00 Concierto Patalíebre. Tributo al mejor Rock
13:00 Vermouth motero incluido en la inscripción.
13:30 Entrega de premios y sorteo de regalos
14:30 Segunda parte del concierto, Acto de despedida y Clausura solemne de la concentración con las autoridades

"La Organización se reserva el derecho de modificar horarios o la programación para el correcto desarrollo de la misma.
"La Organización se reserva el derecho de expulsión a aquellas personas que incumplan las normas de seguridad o convivencia marcadas por la misma.